

Gendarmería ha realizado 14 allanamientos durante enero en la cárcel de San Antonio

Un promedio de un procedimiento de registro y allanamiento cada dos días mantiene Gendarmería durante el mes de enero en el Centro de Cumplimiento Penitenciario de San Antonio. Estos procedimientos buscan incautar elementos prohibidos y así mantener la seguridad de los recintos penales.

La cifra de operativos fue entregada por el director regional (s) de Gendarmería, coronel Héctor Inostroza Orellana, durante un punto de prensa efectuado en la misma unidad penal y en la que también estuvieron presentes la delegada presidencial de San Antonio, Carolina Quinteros Urquieta, y la seremi de Justicia y DD.HH., Paula Gutiérrez Huenchuleo. En la oportunidad el coronel Inostroza detalló los elementos incautados durante estos procedimientos.

Anuncio Patrocinado

“Durante el mes de enero en el Centro de Cumplimiento Penitenciario de San Antonio se han efectuado 14 procedimientos de registro y allanamiento a la población penal, En estos procedimiento se han encontrado bastantes elementos prohibidos por la administración penitenciaria, tales como: 56 armas cortupunzantes, 62 teléfonos celulares y drogas de distinto tipo. Esto es un fiel reflejo de que Gendarmería de Chile tiene el control de las unidades penales”.

Por su parte la seremi Paula Gutiérrez afirmó que “Nos encontramos dando cuenta del trabajo que realiza Gendarmería de manera constante y permanente. Este trabajo se intensifica en ciertas épocas del año, a partir de la presencia de mayor población en la región. En particular en la unidad penal de San Antonio lo que nos ha pasado es que hemos tenido que intensificar los allanamientos por las medidas de seguridad que debe adoptar Gendarmería”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En tanto la delegada carolina Quinteros mostró su satisfacción por la labor realizada en la unidad penal.

“Estamos muy contentos de poder ver el trabajo que realiza Gendarmería al interior del penal. Es también parte de los esfuerzos respecto al aumento de la población penal que tenemos durante el periodo estival, producto de los esfuerzos que hacen las policías en las rondas impacto y fiscalizaciones en el litoral central, en las playas de nuestra provincia”.

CELULARES Y DROGA EN LA BASURA

A estos operativos de registro, que en su mayoría se concentran en las dependencias habitadas por los privados de libertad, se suman otras labores que también tienen por objetivo mantener el orden interno de los establecimientos penitenciarios.

Un hecho que grafica el permanente trabajo en materia de seguridad es el ocurrido el mediodía del viernes tres de este mes. En dicha oportunidad el gendarme encargado de mantención, en el momento en que sale de la unidad para recoger los contenedores de basura, se percata que uno de éstos es ajeno al establecimiento, procediendo a revisarlo, percatándose que contiene un doble fondo. De inmediato da aviso a personal de apoyo y se procede a la revisión del recipiente, lográndose incautar 29 teléfonos celulares, 99

Gendarmería ha realizado 14 allanamientos durante enero en la cárcel de San Antonio

contenedores con distintas drogas, diez chips, 18 cables USB y ocho audífonos.

Sobre este hecho el director regional (s) destacó que constantemente se buscan formas de ingresar elementos prohibidos, lo que es impedido gracias a la labor del personal uniformado.

“La población penal siempre trata de vulnerar nuestros sistemas de seguridad, pero ahí yo me detengo y destaco el profesionalismo de nuestro personal, tanto masculino como femenino. Son minuciosos al momento de realizar su trabajo, hay un profesionalismo, hay una entrega y eso hay que destacarlo. Si hemos podido detectar todos estos elementos prohibidos es por el trabajo de ellos”.

Cada uno de los procedimientos fueron informados al ministerio público, quien determinó el procedimiento a seguir.

y tú, ¿qué opinas?